

Frühlingserwachen in „digitaler Wüste“ DSL-Ausbau begonnen

Am 27. März wurden in Leukersdorf und Seifersdorf die ersten Aufsätze auf die Kabelverzweiger der Deutschen Telekom installiert. Dies ist ein sichtbares Zeichen für den Beginn des DSL-Ausbaus in diesen Jahnsdorfer Ortsteilen. Damit nähert sich - nunmehr hoffentlich endgültig - das mehr als zweijährige Engagement der Bürgerinitiative „DSL für Seifersdorf“ ihrem positiven Ende. Nach Auskunft der T-Com werden sich die Ausbauarbeiten jedoch noch mindestens bis zum August hinziehen. Dann werden alle Haushalte und Gewerbebetriebe Jahnsdorfs über einen schnellen Zugang zum Internet verfügen.

Doch noch gibt es viele „digitale Wüsten“ in Deutschland und besonders auch im Erzgebirge. Bernd Rudolph will sich deshalb weiter aktiv für die Bereitstellung von kostengünstigen und flächendeckenden Breitbandinternetanschlüssen einsetzen. Er ist neben seinem regionalen Engagement nun auch als ein Sprecher der bundesweiten Initiative gegen digitale Spaltung -geteilt.de- tätig, die sich dafür einsetzt, Breitbandinternetanschlüsse als Universaldienst, ähnlich einem normalen Telefonanschluss anzuerkennen. Weitere Informationen zur Initiative finden Sie unter <http://www.geteilt.de>.

Bernd Rudolph